

V1 Entkriminalisierung von Schwangerschaftsabbrüchen

Antragssteller*in: FLINTA*-Plenum

Vorschlagstext

Attac Deutschland fordert die Streichung des § 218 aus dem Strafgesetzbuch und Verankerung des Rechts auf Abtreibung in der Verfassung. Das Recht auf reproduktive Selbstbestimmung ist ein Menschenrecht, daher sollten Abtreibungen in Deutschland noch in dieser Legislatur sicher, zugänglich und kostenfrei werden.

Wir unterstützen entsprechende Aktionen und Kampagnen, wie sie etwa vom Bündnis für Sexuelle Selbstbestimmung (sexuelle-selbstbestimmung.de) oder der Kampagne „Abtreibung legalisieren – jetzt“ (abtreibung-legalisieren.de) initiiert wurden.

Begründung

Die Verweigerung des Rechts auf die selbstbestimmte Entscheidung für ein Kind oder einen Schwangerschaftsabbruch ist eine Machtdemonstration: Das patriarchale System maßt sich an, über die Körper von schwangeren Personen zu bestimmen. Schwangere müssen endlich frei entscheiden können, ob sie abtreiben wollen oder nicht.